



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Russie

Question écrite n° 112603

Texte de la question

M. Jean-Yves Le Déaut attire l'attention de M. le ministre auprès du ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, chargé des affaires européennes, sur le refus de la Russie d'importer des légumes frais en provenance de l'Union Européenne. Le représentant de l'Union européenne en Russie, Fernando Valenzuela, a jugé que l'interdiction russe d'importer des légumes frais de l'UE imposée jeudi 2 juin allait à l'encontre des règles de l'Organisation mondiale du commerce (OMC), à laquelle Moscou veut adhérer cette année. Il lui demande si, selon lui, cette attitude nuira à l'entrée de la Russie dans l'OMC.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Yves Le Déaut](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (6^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 112603

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 juin 2011, page 6712

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)